



Bilan Après-midi Hip Hop

Mercredi 21 Juillet
De 14h à 16h aux terres noires à Damigny

Le Comité Départemental du Sport Adapté de l'Orne a organisé un après-midi Hip Hop avec l'Association Mouvement Hip Hop d'Alençon, pour les personnes en situation de handicap mental et/ou psychique.

8 sportifs du foyer Les Alizés et du GEM d'Alençon, étaient présents pour une initiation et une démonstration des mouvements Hip Hop.



Soutenu
par



**MINISTÈRE
CHARGÉ DES SPORTS**
*Liberté
Égalité
Fraternité*

